

明石市立大蔵中学校だより「2021年7月19日(第118号)」

書あり 師あり 友ありて

県総体に剣道部男子団体・個人1名も出場決定！

=東播地区中学校総合体育大会 男子剣道部 団体・個人とも準優勝！！=

学校長 平田 高之

まず17日に男子個人戦がありました。本校からは市内総体を勝ち抜いた6名が出場しましたが、シードを除く5名全員が見事に突破しました。そのうち2名が2回戦でライバル加古川中学校の選手に破れましたが、4名が見事に勝ち抜きベスト16に進出しました。県総体出場のベスト8をかけて3回戦に臨みましたが、〇〇・〇〇・〇〇さんが、延長・再延長の熱戦の末、残念ながら加古川中学校の選手に破れました。

〇〇さんは3回戦も延長戦となりましたが、見事勝利し、準決勝でも加古川中学校の選手に勝ち決勝戦に進出しました。決勝戦では敗れましたが、見事準優勝を果たしました。

18日は団体戦が行われました。本校はシード校のために2回戦からの出場となり、衣川中学校に3勝2分で、続く3回戦も魚住中学校に4勝1敗で快勝しベスト4に進出し、県総体の出場権を獲得しました。

続く、準決勝の対戦相手は平岡中学校でしたが3勝2分で快勝し決勝戦へコマを進め、ライバル加古川中学校と対戦しました。

準決勝までは、4会場で同時に試合を行うのですが、決勝戦は2校だけが1会場で行うために、会場全員の視線が注がれるため独特の緊張感に包まれ、試合をしている二人の竹刀の音や声と周りの拍手が響く中で対戦が続けられました。

先鋒〇〇さんは積極的に攻めるも一本を奪えずに引き分けのスタートとなりました。次鋒の〇〇さんは先に一本を取られました。追いつき、さらに逆転を狙いましたが2本目を先に相手を決められ敗れました。3人目の〇〇さんは、昨日の個人戦で準優勝、団体戦でもそれまで2本勝ちで3連勝をしていたので、ここで挽回を狙ったのですが、最後に相手に一本を取られ1分2敗と絶体絶命となりました。しかし、ここで副将の〇〇さんが見事な一本勝で大將〇〇さんに繋ぎました。大將〇〇さんも、それまで2本勝ちで3連勝していたので、2対0で勝利すれば逆転優勝できると、最初から積極的に攻めていきました。相手は逃げる展開に持ち込もうとしたために、前に出て攻め込んだところを反されて敗れてしまい準優勝となりました。

2年前は東播総体決勝で加古川中学校に勝利し優勝するも、全国大会出場をかけた県総体決勝では敗れ準優勝となり全国大会出場は叶いませんでした。昨年度の新人大会でも同じように、加古川中学校に、東播大会決勝では勝ち優勝するも、県大会決勝では敗れ準優勝でした。東播総体準優勝でも素晴らしい成績ですが、今日の悔しさを胸に、残り一週間の練習に集中して、県総体でリベンジを果たしましょう！

なお、女子個人戦は残念ながら初戦で敗れましたが、まだ2年生ですから新人大会での活躍を期待しています。



「明石市中学校美術部合同展」のご案内

昨年度、新型コロナウイルス感染症のために実施できなかった合同展が、7月29日(木)から8月1日(日)まで実施されることになりました。美術部部長の〇〇さんと〇〇さんに見どころをインタビューしましたので紹介いたします。

是非、足を運んだ頂ければと思います。

〇〇さん:3年生はそれぞれ違う色をテーマに作品を描いています。私は、美術室をもとにファンタジーに、全体で見て虹色になるような作品を制作しています。

〇〇さん:緑をテーマに昆虫を取り上げました。虫は形がおもしろく好きなので選びました。

2年生はそれぞれ好きなものを描いた作品を、1年生は自分の手をデッサンした作品を展示します。3年生だけでなく、1・2年生でも驚くほどうまく描いていますので、是非見に来て頂きたいです。

〇〇さん:美術部員は個性的な人が多く、そのことが作品に反映されているところを見てほしいです。

会 期:7月29日(木)~8月1日(日) 9時~17時(最終日は14時まで)

会 場:明石市勤労福祉会館 1階ギャラリー

主 催:明石市教育委員会、明石市中学校美術部

参加校:朝霧中・大蔵中・衣川中・望海中・野々池中・大久保中・魚住中・魚住東中・二見中



本校美術部〇〇さんの
作品がポスターに